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Объект исследования - филиал «Солигорское управление Открытого акционерного общества «Белтеплоизоляция».
Предмет исследования –конкурентоспособность филиала «Солигорское управление ОАО «Белтеплоизоляция». 
Цель исследования – изучить конкурентноспособность организации и пути ее повышения на примере ОАО «Белтеплоизоляция». 
Методы исследования: описательный, метод сравнения, логический и исторический анализ, позитивный и нормативный анализ, метод системного анализа, комплексного исследования.
Исследования и разработки: определены основные направления  повышения конкурентоспособности филиала «Солигорское управление ОАО «Белтеплоизоляция». 
Элементы научной новизны: на основе анализа конкурентной стратегии предприятия разработаны конкретные предложения по повышению конкурентоспособности филиала «Солигорское управление ОАО «Белтеплоизоляция». 
Область возможного практического применения:  предложенные рекомендации по повышению конкурентоспособности могут быть применены на практике руководством предприятия филиала «Солигорское управление ОАО «Белтеплоизоляция». 
Технико-экономическая значимость: внедрение технологий по повышению конкурентоспособности предприятия положительно отразится на финансово-экономических показателях предприятия, качестве продукции и услуг, объемах продаж.  
[bookmark: _GoBack]Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчётно-аналитический  материал  правильно и объективно отражают состояние исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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       Diploma work: 84 pages, 21 table, 4 fig.s, 4 applications.

       COMPETITIVENESS, QUALITY, PRICE, STRATEGY of  INCREASE of COMPETITIVENESS, DEMAND, SUGGESTION

       A research object is a branch of  "Soligorsk management of open corporation of " Belteploizolyation ".
       The article of research research – competitiveness of branch «Soligorsk management of JSC Belteploizolyation».
       Research objective – to study competitiveness of the organization and a way of its increase on the example of JSC «Belteploizolyation».
       Research methods: descriptive, comparison method, logical and historical analysis, positive and standard analysis, method of the system analysis, complex research.
      Researches and development:  the main directions of increase of competitiveness of branch «Soligorsk management of JSC Belteploizolyationare defined». 
      Elements of scientific novelty:  on the basis of the analysis of competitive strategy of the enterprise specific proposals on increase of competitiveness of branch «Soligorsk management of JSC Belteploizolyationare» developed. 
     Area of possible practical application:  the offered recommendations about increase of competitiveness can be put into practice by the management of the enterprise of branch «Soligorsk management of JSC Belteploizolyation». 
     Technical and economic importance:   introduction of technologies on increase of competitiveness of the enterprise will positively be reflected in financial and economic indicators of the enterprise, quality of production and services, sales volumes.  
     The author of work confirms that given in it a settlement and analytical material correctly and objectively reflect a condition of studied process, and the borrowed from references theoretical, methodological and methodical provisions and concepts are accompanied by links to their authors.




